

El pasado fin de semana se dio inicio a los viajes a la playa, los cuales durante la presente temporada de verano beneficiarán a más de 2 mil vecinos de Hijuelas, quienes podrán en forma gratuita disfrutar de una jornada de esparcimiento y relajación.

Esta iniciativa es coordinada por la Dirección de Desarrollo Comunitario del municipio y es parte de un convenio de colaboración firmado recientemente por la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat y su par de Quintero, Rolando Silva.

#### Anuncio Patrocinado

De esta forma, el pasado domingo un total de 12 buses con vecinos de distintos sectores de Hijuelas, se trasladaron hasta la localidad costera, donde más de un centenar de familias disfrutó de playas como El Durazno, El Caleuche y Los Enamorados, entre otras.

Estos viajes a la playa son sólo una parte del convenio de colaboración firmando entre los municipios de Hijuelas y Quintero, ya que el acuerdo entre las autoridades de ambas comunas, tendrá además alcances e intercambios en temas culturales, deportivos y productivos, señaló la alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por su parte, el alcalde de Quintero, Rolando Silva, dijo que el convenio de colaboración

mutua, le permitirá a los vecinos de la comuna costera, conocer Hijuelas y sus numerosos atractivos.

Es la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Hijuelas, la que a través de las Juntas de Vecinos, coordina los viajes a la playa, que son parte del convenio.

y tú, ¿qué opinas?